



Trois équipes du lycée Lislet Geoffroy à l'édition 2024 des 24h de l'innovation !



Notre équipe 2, lauréate du prix de la persévérance pour leur travail acharné !

Les 24h de l'innovation de La Réunion sont un événement où des équipes de lycéens et de collégiens, encadrés par des étudiants, collaborent pendant 24 heures pour créer des solutions innovantes répondant à des enjeux sociétaux dans un contexte local.

L'édition 2024 s'est déroulée le jeudi 14 et vendredi 15 novembre au Domaine du MOCA de Montgaillard.

37 équipes, soit plus de **260 lycéens et collégiens** de toute l'île, encadrés par des étudiants de l'ESIROI et de l'IUT de La Réunion, ont eu 24h chrono pour plancher sur 25 sujets ayant pour thème cette année : « **TechnOcéan ou La technOlogie au service de l'Océan** ».

Chaque équipe se devait d'être mixte en ce qui concerne la provenance de ses membres (collégiens, lycéens et étudiants) et en genre (parité fille/garçon).

Hébergeur historique de la version locale du concours **Les 24h de l'innovation** de l'ESTIA, importé dans l'Académie par Philippe LASSOEUR, le lycée Lislet Geoffroy était représenté par trois équipes.

Equipe 1		Equipe 2		Equipe 3	
Membre	Classe	Membre	Classe	Membre	Classe
Mogne Imane	2G2	Kadaraly Qoutoub	TSTI2D2	Choa-Piane Rodolphe	1STI2D1
Mohamed Mariama	2G2	Turpin Tom	TSTI2D2	Pader Maëlllys	1STI2D1
Brézé Judicael	TSTI2D1	Maillot Flavien	1G3	Gastou Eva Luna	TG1
Dini Souhaïla	2G2	Sautron Nataniel	1G3	Bercy Ymane	TG4
Irissin Kéran	CPES1	Clément Aurore	BTS MS1	Payet Zacharie	CPES1
Azemar Lino	3 ^e (Montgail.)	Payet Soan	3 ^e (Montgail.)	Karim Shanya	3 ^e (Chaudron)





L'équipe 3



La compétition fût rude et les organismes soumis à rude épreuve de jour comme de nuit !



3 minutes de présentation et autant d'échanges avec le jury !



Même si cet événement est avant tout un moment de partage unique entre collégiens, lycéens, étudiants et entreprises locales, **Les 24h de l'innovation** reste quand même un concours, où seules 6 des 37 équipes engagées sont récompensées.

Bravo à nos trois équipes du LLG qui n'ont pas démerité dans cette épreuve très relevée : ils ont produit des présentations de haut vol pour leur jeune âge et expérience.

Félicitations particulières à notre équipe 2 : **Clément Aurore** (MS1), **Kadaraly Qoutoub** et **Turpin Tom** (TSTI2D2), **Maillot Flavien** et **Sautron Nataniel** (1G4) et **Payet Soan** (3^e du collège de Montgaillard). Leur solution « ti'pik » ou « poisson bionique autonome connecté utilisant l'IA pour surveiller les mouvements des bancs de poissons coralliens en voie d'extinction » leur a permis de se distinguer en obtenant **le prix de la persévérance**.

Merci à Rodolphe VELLIN et Johny ADELIN (enseignants S2I) et à Alain VASSEUR (DDF) d'avoir coordonné et accompagné nos lycéens pendant les deux jours de cet événement.

Ce fût une belle édition pour nos jeunes de plus en plus motivés par ce concours académique. Ils ont pu montrer l'étendue de leur créativité et de leur esprit d'innovation pendant ce marathon de 24 heures.

Bravo encore à tous et rendez-vous l'an prochain pour l'édition 2025 !

*Crédits photos : Alain VASSEUR & Page FB des 24H
Référent cordée et coordonnateur LLG des 24H : Rodolphe VELLIN*

*Accompagnant et rédacteur : Johny ADELIN
16 novembre 2024*